Центральный банк России объявил о повышении с 28 февраля ставки рефинансирования, по своим однодневным кредитам коммерческим банкам, с 7,75% до 8% годовых.

Нынешняя ставка действует с 1 июня прошлого года, чему предшествовало ее снижение четыре раза подряд в первом полугодии с начального уровня 8,75% годовых.

Помимо ставки рефинансирования, Банк России повышает с 28 февраля нормативы обязательных резервов коммерческих банков по их обязательствам перед компаниями и частными вкладчиками в рублях и иностранной валюте — на половину или на один целый процентный пункт.

Главная причина новых мер ужесточения денежной политики, отмечается в сообщении Центрального банка, — инфляционное давление на экономику. По состоянию на 21 февраля годовой рост потребительских цен в России составил 9,7%.

Central bank of Russia announced about financing rate`s increasing from February 28 for its overnight loans of commercial banks, from 7.75% to 8% per annum. 
The current rate has been valid from last year 1 June, which preceded its decreasing four times in the first half of year, with primary level of  8.75% per year.
In addition to refinancing rate, from Febrary 28  the Bank of Russia increases commercial banks`  standards of required reserves on their obligations towards companies and private investors in rubles and foreign currency - by half or one full percentage point. 
The main reason of new measures to tighten monetary policy indicated in the letter- inflation pressures on the economy  of   Central bank. According to the situation on Febrary 21, the annual growth of consumer  prices in Russia made up to 9,7%.
